



登山ガイドの仲間とともに4月、一般社団法人「マウントフジトレインクラブ」を設立。富士山の自然や歴史など様々な魅力を伝えるガイドツアーを企画している。富士山では、週末や休日の登山客の混雑が課題となっているため、今夏は混雑緩和に向けた取り組みとして、平日限定のツアーを企画している。

富士吉田市で生まれ育ったが、子供時代に富士山に登つたことはない。「あまりにも身近な存在で、登る山という認識すらなかつた」と話す。甲府工業高校を卒業後、川崎市内の鉄工所に勤務。「会社の同僚から富士山のことを聞かれて、うまく説明できなかった。みんなに近くにいたのに、今まで富士山のことをほとんど知らなかつた自分が恥ずか

富士山の魅力を伝えるガイドツアーを企画

**太田 安彦さん 36**

しなった

22歳の時、初めて富士山登

山に挑戦。8合目で眼下に広

がる富士吉田の街を眺め、「言葉にできないほどの満足感があつた」という。すっかり魅

了富士山へ。25歳の時、富士

山でガイドをしていた知人に

「そんなに富士山が好きなら

ガイドをやってみないか」と誘われ、地元に戻った。

夏の登山シーズンには、50程度のツアーガイドを担当

VFは5分、右サイドから切り込んだMF湯沢聖人がクロスを上げると、FW

ジュニオール・バホスがボ

レー・シュートで先制。引い

て守る相手に対し、激しい

Rすることで、混雑の緩和につなげようと考えている。

それと同時に、安全で楽しく登山ができるように、山に投棄されているごみを撤去したり、県に対して救急体制の強化を申し入れたりする活動も進めている。

「富士山の様々な魅力を伝

え、さらに価値を高めたい。今

後も多様なツアーを企画し

て、何度も訪れたくなる山

を目指したい」（藤原聖大）



「富士山を何度も楽しめるように様々な企画を練りたい」と話す太田さん

千葉と引き分け

ヴァンフォーレ甲府

オーレ甲府(VF)は28日、甲府市の山梨中銀スタジアムでジェフユナイテッド千葉と対戦し、1-1で引き分けた。通算成績は2勝5分け4敗で、勝ち点は11となつた。



先制点を決めるバホス(左)

後藤知事や甲府

合員ら約900

者発表)が参加

この日は、

月刊

車木スタート「あづさー20%」

5年生、田辺篤君(10)は、「八ヶ岳の牧場でヒツジとの(議員の)判断になる」遊んだり、ソフトクリームと説明した。

思うが、いずれにしても何かしらの答えを出さないといけない」と述べ、この日

後藤知事や甲府合員ら約900